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一  般  質  問  表 

 

○藤 本 勝 美 

  １．町長の１期４年を振り返って …………………………………………………………………… 41 

 財政支出のあり方について伺う。 

  ２．補助金の活用意識について ……………………………………………………………………… 42 

 町事業の国（各省庁含む）や県からの補助金活用が少なく、一般財源や基金の充当 

 が多く見られる。なぜ各種補助金の活用が出来ていないのか、補助金は「鉛筆一本 

 から適用される」といわれているが、全ての事業に対する補助金の活用意識が薄い 

 と思われる。この事について、どのようなお考えか。 

  ３．職員数について …………………………………………………………………………………… 45 

 増加する人件費、適切な職員数をどのように考え捉えているか。人口１００人当た 

 り一人の職員数が適正規模と言われるが、玖珠町は他市町村と比較してどうなって 

 いるのか。 

 

○小 幡 幸 範 

  １．公共施設全般について …………………………………………………………………………… 49 

（１）公共施設総合管理計画の実施状況を伺う。 

（２）財源の確保は実施できているのか。 

（３）公共施設総合管理計画の見直しについて伺う。 

（４）公営施設の木造化への取組について伺う。 

  ２．まち・ひと・しごと総合戦略について ………………………………………………………… 52 

（１）社会増減の推移とその原因を伺う。 

（２）基本方針２０２１を受けて玖珠町独自の取組は考えているのか。 

  ３．空き家問題への対策について …………………………………………………………………… 54 

（１）空き家が増加する原因を伺う。 

（２）空き家の除却に対する支援について伺う。 

（３）空き家バンクの登録情報について伺う。 

  ４．災害対応について ………………………………………………………………………………… 56 

（１）災害弱者への対応について伺う。 

（２）地域防災計画の住民への周知について伺う。 

  ５．新型コロナウイルス対応について ……………………………………………………………… 57 

（１）経済対策とワクチン接種の実施状況を伺う。 



 34

（２）今後、予想される第６波や３回目のワクチン接種への対応について伺う。 

 

○横 山 弘 康 

  １．外出支援事業（バス・タクシー券）について ………………………………………………… 60 

（１）外出支援事業利用状況の推移について伺う。 

（２）外出支援事業の目的に沿った利用目的の充実に向けた運用の見直しについて伺 

   う。 

（３）運用開始後の社会情勢の変化（高齢化社会の進展ほか）に伴った運用の見直し 

   について伺う。 

  ２．地域公共交通について …………………………………………………………………………… 62 

（１）ふれあい福祉バス、小型乗合バスの現状について伺う（路線、運行回数、利用 

   料金等）。 

（２）利用料金等運用の見直しについて伺う。 

  ３．町内観光資源の活用に向けた施策について …………………………………………………… 64 

（１）町内観光資源の現状をどのように把握し活用（情報発信等）しようとしている 

   のか伺う。 

（２）地域の活性化に観光資源を活かそうとしている団体等への支援内容を伺う。 

（３）町内２旅行社が提携し、町内ツアーを企画運営しているが、この企画への町の 

   関りについて伺う。 

（４）町内ツアーの今後について伺う。 

 

○宿 利 忠 明 

  １．森林環境譲与税について ………………………………………………………………………… 67 

（１）山浦地区で調査したとのことだが、どの様な調査をしたのか伺う。 

（２）今後の調査は、どの様な調査を行うのか伺う。 

（３）どの様な事業を行うのか伺う。 

（４）その他どの様な事業を考えているのか伺う。 

  ２．三日月の滝公園について ………………………………………………………………………… 70 

（１）現在の状況を伺う。 

（２）町が直営して公園の所有者、公園利用者（パークゴルフ協会）との連絡調整を 

   図るとしていたが、調整はできているのか伺う。 

（３）８月から営業を再開して、営業収益を８，２４９，０００円予算計上している 

   が、達成できるのか伺う。 

（４）コーポレーションは、精算できたのか伺う。 
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  ３．パワーハラスメント処理委員会について ……………………………………………………… 73 

 パワーハラスメント処理委員会を設置しているが、どの様な委員会か伺う。 

  ４．町長の公約について ……………………………………………………………………………… 76 

（１）種をまいた公約について伺う。 

（２）畑も耕さず種もまかなかった公約について伺う。 

（３）４年間で実を結んだ公約について伺う。 

（４）農協の合併に伴い産直部会が玖珠産物のブランド強化のため、新たに産直組合 

   をたちあげる計画があるが、町の対応を伺う。 

 

○河 島 公 司 

  １．町長の１期４年を振り返って …………………………………………………………………… 80 

（１）何が出来て、何が出来なかったのか、その要因は何か伺う。 

（２）まちづくりに一番大切なことは何だと感じたか伺う。 

（３）玖珠町の今後の課題は何だと感じているか伺う。 

  ２．政策３か年について ……………………………………………………………………………… 83 

（１）どのような計画になっているか伺う。 

  ３．人口減少・少子高齢化の取り組みについて …………………………………………………… 84 

（１）課題克服のために、どのような対策を取り組もうとするのか伺う。 

（２）どのような取組で出生率を上げていくのか伺う。 

（３）「童話の里」らしい子育てについて伺う。 

（４）玖珠町だからやれる「地方創生」について伺う。 

  ４．子ども庁の創設について ………………………………………………………………………… 90 

（１）子どもに関する政策を一元化する子ども庁とは何か伺う。 

（２）幼稚園と認定こども園の幼児教育のギャップについて伺う。 

（３）共働きで幼稚園に就園することができないか伺う。 

（４）国に準じて町も子どもに関する窓口を一元化するのか伺う。 

 

○細 井 良 則 

  １．子育て支援について ……………………………………………………………………………… 97 

（１）就学前教育の質の向上と教育環境の整備について伺う。 

（２）玖珠町幼児教育振興プログラムの５つの基本方針をそれぞれ評価した問題点と 

   対策を伺う。 

（３）玖珠町幼児教育振興プログラムの具現化について。 

   ①アプローチカリキュラムはどうなっているか。 
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   ②スタートプログラムはどうなっているか。 

（４）就学時健康診断と教育相談会の現状について伺う。 

（５）就学前教育を考える協議会の設置について伺う。 

（６）玖珠町幼児教育振興プログラムを達成するためには、幼稚園が重要な役割を果 

   たすのではないか。 

  ２．町政運営について ………………………………………………………………………………… 104 

（１）町民主役の町民協働参画のまちづくりを進めてきたが、成果と問題点を伺う。 

（２）前町長から引き継いだ事業で解決するのに時間を要した事業はなにか。 

（３）１期目で取り組んだ行財政改革とその成果を伺う。 

（４）財政面や人員等により達成できなかった公約について、今後どのようにするの 

   か。 

（５）豪雨災害復旧とコロナで冷えこんだ経済支援を、今後どのように進めるのか。 

（６）１期４年間で町民が町長に期待していたものは何だと分析しているか。 

（７）１期４年間、行政運営をして率直な感想を伺う。 

 

○河 野 博 文 

  １．玖珠町立幼稚園へ預かり保育事業を取り入れる考えはないか伺う ………………………… 110 

 玖珠町立森幼稚園は、まだ預かり保育事業を取り入れていません。大分県下自治体 

 の公立幼稚園では、預かり保育事業を取り入れているところが多くあります。玖珠 

 町でも取り入れて欲しいという意見が教育を考える人達からあがっているが、玖珠 

 町では取り入れを考えられないか伺う。 

  ２．役場組織機構の改編・職場内の環境改善について伺う ……………………………………… 112 

（１）役場組織機構を改編して良かったと思われること、また改善しない方が良かっ 

   たと思われることについて伺う。 

（２）係長から主幹、統括、参事等に役職名を変えたことでのメリット及びデメリッ 

   トについて、町民、職員がどう考えていると思うか伺う。 

（３）各課、各班からの町づくりや人づくりに対しての意見やアイデア等、職場内や 

   職員からの要望や発信等のコミュニケーション・チームワークは出来ているか。 

   また、町長や管理職と職員との意思の疎通はできているか伺う。 

（４）職員配置・人事異動はきちんと基準や考えがあって行っているか。また、どう 

   いうメンバーで決めるのか。人事管理委員会等を設置して行うのか伺う。 

（５）職員の相談事、悩み事等があった時の相談窓口やその事柄に対して、どのよう 

   なやり方で解決に向けての相談・指導を行っているのか伺う。 

  ３．玖珠町が取り組んでいる事業の進捗状況について伺う ……………………………………… 119 
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（１）三日月の滝公園の運営、パークゴルフ場を８月から再開するということだった 

   が、その後の進捗状況と今後の展開について伺う。 

（２）カウベルランドくすへの企業進出状況について伺う。 

（３）ＳＤＧｓ推進班及び進捗へ向けて町民・役場内各課への具体的な推進の進捗状 

   況について伺う。 

（４）デジタル化推進に向けて公共施設（庁舎内・各自治会館・運動公園・ホッケー 

   場等）でのフリーｗｉ－ｆｉ環境整備を行わないか伺う。 

 

○秦   時 雄 

  １．玖珠町公営住宅等長寿命化計画について ……………………………………………………… 123 

（１）新、旧（平成２３年）の長寿命化計画の相違点と、新たな取組について伺う。 

（２）人口減少、高齢化、少子化に伴う公営住宅の課題と方針について伺う。 

   ①今後の需要と供給 

   ②高齢者、障がい者、低所得者等への対応 

（３）建替え地についての基本的方針について伺う（本村団地、下の春団地、井の尻 

   団地、池の原団地）。 

（４）公営住宅建替事業基本的方針を伺う（高齢化等に伴う入居者の買い物や通院な 

   ど交通移動等の配慮、他団地への集約化等）。 

（５）住宅セーフティーネット制度の活用について伺う（民間の空き家、民間アパー 

   ト等の借り上げ）。 

（６）高齢化に伴う共益費等の徴収について伺う。 

（７）エレベーターの設置について伺う（上の市団地、栄町団地、グリーンビュー田 

   中）。 

  ２．３歳児健診について ……………………………………………………………………………… 132 

 ３歳児健診における弱視の早期発見に、屈折検査専用機器の導入について伺う。 

  ３．所有者不明の土地問題について ………………………………………………………………… 134 

（１）町の現状について伺う。 

（２）今後の取組について伺う。 

 

○衞 藤 和 敏 

  １．一期４年間の町政運営総括について …………………………………………………………… 135 

（１）公約の実現について 

   どのような思いで取り組み、４年間で新たに見えてきた点や反省点があるか。 

（２）次期の町政運営について 
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   住民サービス向上のための事業や行財政改革、庁内組織改革等、新たに取り組 

   まなければならない事があるか。 

（３）財源確保の取り組みについて 

   ①ＳＡＣＯ関連交付金の減少についての対応はどう考えるのか。 

   ②自主財源確保をどう考えるか。 

（４）町長の思う理想の玖珠町の姿とはどんなものか。 

  ２．デジタル田園都市化のビジョンについて ……………………………………………………… 139 

（１）今後どのようにデジタル化事業を進化させるのか。 

   ①ホームページやアプリ等の利便性の検証はできているのか伺う。 

   ②新たな計画があるのか伺う。 

（２）具体的なシリコンバレー構想はあるのか伺う。 

（３）ローカル５Ｇを活用した先進的な町づくりについて。 

   ①ローカル５Ｇを活用する事で将来可能となる事業や取組はないか。 

   ②財源確保として企業版ふるさと納税を推進しないか。 

   ③企業誘致や個人事業主の移住促進をどのように行うのか。 

（４）町長が理想とするデジタル田園都市の未来構想とは何か伺う。 

 


